
やさしい日本語実務研修
～窓口対応編～

日本で生活する外国人が増え、
役所をはじめさまざまな窓口で外国人の対応をすること
が多くなっています。

通訳や翻訳機を導入し多言語対応を実施する窓口も増え
ていますが、言語数や予算に難しさを感じている方もい
るのではないでしょうか。

明日から始められる、やさしい日本語での
窓口対応について考えてみませんか？

本研修では普段窓口で外国人対応をされている公的機関
職員を対象に、外国人協力者とのワークなどを通して、
やさしい日本語活用に向けて学んでいただきます。

外国人協力者も

参加します！

日 　時 　2025 年 12 月 11 日 ( 木 ) 14:00 ～ 17:00 

場 　所 　新宿NSビル 3 階 会議室 3-J
　　　   （新宿区 西新宿 2-4-1）

参加費 　無料 定　 員 　30名

申込方法   下記の申込フォーム、またはQRコードよりお申し込みください。
　　　　　  https://forms.office.com/r/maVSuJJYdR

申込締切 　2025年 11 月 30日（日）

［問合せ先］多文化共生課 やさしい日本語普及啓発事業担当

　　　　　 TEL: 03 - 6258 - 1238　
 　　　　　　MAIL: yasanichi@tokyo-tsunagari.or.jp

主催： TIPSやさしい日本語コーナー

https://forms.office.com/r/maVSuJJYdR

